



Medizinische Fakultät
Der Dekan

Dekan der Medizinischen Fakultät
Martin-Luther-Universität Halle-Wittenberg, 06097 Halle (Saale)

Ihre Zeichen, Ihre Nachricht vom

Unsere Zeichen
MG/jm

☎ (03 45) 5 57-18 93 / 18 06

Halle (Saale)
27. Juli 2017

Einladung zur Übergabe des Wandbildes „Seltene Erkrankungen“

Sehr geehrte Damen und Herren,

wir laden Sie recht herzlich zur Übergabe des Wandbildes „Seltene Erkrankungen“ am **Freitag, 13. Oktober 2017**, 9 Uhr, in das Dorothea Erleben Lernzentrum Halle der Medizinischen Fakultät der Martin-Luther-Universität Halle-Wittenberg, Magdeburger Straße 12, 06112 Halle/Saale, ein. Die Einweihung des Wandbildes wird die Ministerin Arbeit, Soziales und Integration des Landes Sachsen-Anhalt, Frau Petra Grimm-Benne, vornehmen.

Etwa vier Millionen Menschen in Deutschland leben mit einer seltenen Erkrankung. Mehr als 5.000 von insgesamt Krankheiten gelten als selten, weil nicht mehr als 5 von 10.000 Menschen das spezifische Krankheitsbild aufweisen. Fast jeder Betroffene muss bis zur richtigen Diagnose und Therapie einen langen Weg gehen. Um einen Ansprechpartner für Erkrankte zu schaffen, wurde das Mitteldeutsche Kompetenzzentrum für seltene Erkrankungen (MKSE) gegründet, an dem beide Universitätsmedizin-Standorte und weitere Krankenhäuser in Sachsen-Anhalt beteiligt sind.

Um auf seltene Erkrankungen aufmerksam zu machen und Studierende für das Thema zu sensibilisieren, entstand in der Neurofibromatose Regionalgruppe Sachsen-Anhalt die Idee, ein Wandbild zu gestalten. Es soll ein Zeichen für seltene Erkrankungen sein. Dies ist uns wichtig.

Ist Ihr Interesse an das Wandbild geweckt? Dann freuen wir uns über Ihre Teilnahme. Wir bitten um eine Rückmeldung bis zum 30. September 2017 an jens.mueller@uk-halle.de (Pressesprecher der Universitätsmedizin Halle (Saale)).

Mit freundlichen Grüßen


Annette Byhahn
Neurofibromatose Regionalgruppe Sachsen-Anhalt


Prof. Dr. Michael Gekle
Dekan der Medizinischen Fakultät